









¡El corredor Rumichaca-Pasto es la única vía con altas especificaciones técnicas y de gran capacidad en Nariño!

Gracias a la nueva infraestructura los usuarios del corredor cuentan con la mejor vía en el departamento.

Beneficios durante la etapa de operación y mantenimiento



Seguridad y confort



Disminución en los tiempos de viaje



Servicios en la vía sin costo adicional las 24 horas, los 365 días del año



Peaje electrónico Colpass



Aumento de la competitividad para el suroccidente del país



Ahorro de combustible y mantenimiento de los vehículos



Reducción de la accidentalidad

Actividades permanentes y periódicas que podrás evidenciar sobre nuestro corredor vial:

- Limpieza y remoción de material sobre la vía
- Desarrollo de campañas de cultura vial
- Señalización vertical y horizontal
- Mantenimiento del pavimento
- Mantenimiento de luminarias
- Limpieza de alcantarillas
- Rocería

Algunas de nuestras obras más icónicas

Antes









Después









por nuestra vio

unidos en la vía

Lanzamos la campaña: Por nuestra vida unidos en la vía

La Concesionaria Vial Unión del Sur lanzó la campaña: "Por nuestra vida, unidos en la vía", que busca sensibilizar a los actores viales respecto a la importancia de los comportamientos adecuados y la prevención de siniestros sobre el corredor Rumichaca — Pasto.

"Estamos comprometidos con la seguridad de los usuarios de la vía, por ello la campaña de seguridad vial "Por nuestra vida, unidos en la vía", en lo sucesivo identificará las diferentes actividades y estrategias de nuestro programa de cultura vial encaminado a sensibilizar y concientizar a todos los usuarios de la vía, sobre el cumplimiento y respeto por las normas, así como las buenas conductas como actores viales para prevenir la accidentalidad. Hacemos un llamado a proteger la vida de todos los actores en la vía;

conductores, peatones, pasajeros y ciclistas estamos en el deber de cumplir las normas, respetar las señales de tránsito y a las autoridades, así como velar por el cuidado propio y el de los demás", señaló Edgar Herrera Marciales, representante legal de la Concesionaria Vial Unión del Sur.

Por nuestra vida, unidos en la vía, quiere posicionarse como un referente del compromiso que tenemos los usuarios del corredor vial Rumichaca – Pasto con la protección de la vida; por eso los actores viales tendremos la responsabilidad de cambiar acciones intolerantes, imprudentes, aceleradas y agresivas, por comportamientos de calma, control, respeto y tolerancia.

Contribuimos con el transporte vehicular para el centro educativo Pilcuán Viejo



En un compromiso con la comunidad y la educación, la Concesionaria Vial Unión del Sur hizo entrega de una buseta al centro educativo Pilcuán Viejo. Este vehículo beneficiará directamente a los estudiantes del establecimiento, proporcionando un medio de transporte seguro para asistir a las clases.

Entre sonrisas y aplausos, la comunidad educativa expresó su agradecimiento al recibir el vehículo el cual tendrá un impacto positivo en la vida de los estudiantes y en el futuro de la comunidad aledaña.

La Concesionaria reafirma su aporte al desarrollo integral de las poblaciones del área de influencia directa del corredor vial Rumichaca-Pasto.



Residente de nuestro corredor vial

¡Evitemos accidentes viales!

Si tienes una mascota o animal doméstico, te invitamos a protegerlos.

Verifica que estén en un lugar seguro y lejano a la vía.









Entregamos parques infantiles a dos centros educativos



Con el objetivo de implementar zonas seguras de esparcimiento y diversión para los estudiantes del área rural de Rosal de San Juan de Ipiales y Santo Tomas en Iles, la Concesionaria Vial Unión del Sur instaló parques infantiles a través del Plan de Responsabilidad Ambiental y Social PRAS.

La entrega de estos parques se realizó a modo de incentivo para fomentar en los niños, niñas y adolescentes, la adecuada disposición de residuos sólidos y reutilización de material aprovechable.



Atiende la señalización que encontrarás en nuestras vías concesionadas.













Pasos para comunicarte en caso de emergencias o contingencias sobre el corredor vial o área de construcción







>>>



Emergencia

Canales de atención 317 368 2092 - #446

>>

Receptor CCO

¡Recuerda!

En nuestra vía concesionada tienes derecho a la atención sin costo las 24 horas, los 365 días del año, de los servicios de:









Línea de atención de accidentes e incidentes en la vía

317368 2092 - #446







Oficina de atención al usuario

Centro de Control de Operaciones (CCO) vereda Porvenir - Iles. Celular: 317 331 0921



317 404 23 66

Atiende los municipios de Ipiales, Contadero, Iles, Imués, Yacuanquer, Tangua y Pasto.



atencionalusuario@uniondelsur.co





